

MEMORIA SOBRE LA NECESIDAD DE CONTRATAR EL MANTENIMIENTO DEL SISTEMA DE INFORMACIÓN GEASOFT

Como Responsable de Sistemas de Información del Consorcio Hospitalario Provincial de Castellón (en adelante CHPCS), informo de la necesidad de contratar el mantenimiento del sistema de información Geasoft.

Geasoft es el Sistema Informático de Gestión y Control de una Unidad de Esterilización instalado en el CHPCS y es propiedad de Marvax, S.L. Este Sistema Informático permite recoger y almacenar información sobre la actividad diaria de la Unidad de Esterilización en cada una de las fases de proceso de esterilización, imprime etiquetas de código de barras para identificar los productos esterilizados y posibilita la recuperación de la información previamente almacenada a partir de la etiqueta de identificación, garantizando así la trazabilidad de cada uno de los artículos que se esterilizan.

Por tanto, es crítico contratar su mantenimiento para asegurar la atención a los pacientes.

Lo que elevo para su estudio, consideración y efectos oportunos en Castelló de la Plana a fecha de firma electrónica.

LA RESPONSABLE DE SISTEMAS DE INFORMACIÓN

María de la Paz Lázaro Espadas